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Ao trigésimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, o Conselho Municipal de 

Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da Secretaria Municipal de 

Educação, as quatorze horas, para a realização da REUNIÃO ORDINÁRIA do corrente 

mês. Estavam presentes os conselheiros Paula de Campos Bueno, Eliane Aparecida 

Ferreira, Ariane Proença, Rodolfo Alves de Souza, Tamara Costa e Silva, Camila Vicentini 

Pinheiro, Carolina Chiappini Bertosso, Sônia Regina Mendonça e Daniel Godói Franco. 

Ocupando a presidência desse colegiado, a conselheira Paula de Campos Bueno deu 

início acolhendo e informando ao pleno a justificativa de ausência da conselheira Dorca 

Pascoal dos Santos. Prosseguiu informando ao pleno que não havia ofícios a serem 

analisados e deu continuidade a reunião apresentando aos participantes informações 

sobre a etapa estadual da Conferência Nacional de Educação, realizada nos dias 

dezessete e dezoito de novembro, no Campus da UNIFESP, município de Guarulhos. Os 

conselheiros e também delegados eleitos para a referida etapa, Ariane Proença 

Nascimento, Daniel Godói Franco, Paula de Campos Bueno e Tamara Costa e Silva, 

participaram das plenárias de eixos e final sendo que, ao fim da conferência, os 

conselheiros Ariane Proença Nascimento, Daniel Godói Franco e Paula de Campos 

Bueno foram eleitos como delegados para a etapa nacional, representando os segmentos 

de pais de estudantes da rede pública, gestores e professores do Ensino Básico. Etapa 

que deve ser realizada em Brasília nos dias vinte e oito, vinte e nove e trinta de janeiro de 

dois mil e vinte e quatro. Assuntos relacionados a transição deste colegiado foram 

informados pela presidente e, após comunicado da publicação oficial da nomeação da 

composição do próximo biênio, foi definido pelo pleno o dia oito de dezembro para 

realização da reunião de posse. A conselheira Ariane Proença Nascimento apresentou 

aos participantes a notícia trazida através de email a esse conselho, sobre o transporte 

escolar não ofertado a estudante da rede, por não atender as condições estabelecidas por 

protocolo. Após análise e discussão as conselheiras e também supervisoras de Educação 

Camila Vicentini Pinheiro, Sônia Regina Mendonça e Carolina Chiappini Bertosso, 

prontificaram-se em verificar junto ao setor de Educação Inclusiva, particularidades do 

caso e possibilidades de aprofundamento do diálogo e entendimento sobre. A notícia 

trazida por email a esse conselho, sobre critérios de disponibilização de auxiliares de 

desenvolvimento infantil aos estudantes que necessitam na rede municipal foi apreciada 

pelo pleno e os conselheiros que ocupam também a supervisão das escolas no município 
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comprometeram-se em buscar junto ao setor de Educação Inclusiva informações e 

possibilidades de diálogo sobre a questão com esse colegiado nas próximas reuniões 

ordinárias. Dando continuidade, utilizando o espaço reservado a pauta aberta, a 

conselheira Carolina Chiappini Bertosso apresentou aos conselheiros um esboço do 

calendário letivo para o ano de 2.024 que foi apreciado e discutido por esse conselho que 

deverá, na próxima reunião ordinária, analisar para aprovação a versão definitiva do 

calendário em construção. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, 

presidente desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e assinada por 

todos os presentes. Caraguatatuba, 30 de novembro de 2023 
 


